

RINGKASAN

SARAH AYU ANGGITA. Pengembangan Produksi Melalui Penambahan Domba Bakalan Pada Kelompok Ternak Al-Ikhwan Kabupaten Cianjur Jawa Barat. *Development of Sheep Production Through Addition of Willing to Livestock Group Al-Ikhwan Dompot Dhuafa, West Java*. Dibimbing oleh WONNY ACHMAD RIDWAN.

Peternakan domba merupakan salah satu usaha agribisnis yang sering dijumpai di masyarakat. Domba merupakan salah satu jenis ternak ruminansia kecil yang banyak dipelihara oleh masyarakat baik secara tradisional maupun untuk kepentingan agribisnis karena domba mampu beradaptasi dan mempertahankan diri terhadap lingkungan. Hal tersebut membuat populasi domba ekor tipis banyak dipelihara di Indonesia.

Kajian pengembangan bisnis ini memiliki tujuan untuk merumuskan pengembangan bisnis dengan menggunakan metode *Business Model Canvas* pada Kelompok Ternak Al-Ikhwan. Kajian pengembangan bisnis ini merupakan hasil kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilaksanakan pada 20 Januari 2020 sampai 11 April 2020 pada perusahaan Kelompok Ternak Al-Ikhwan yang berlokasi di Kampung Pasirsireum RT.02 RW.03, Desa Cikondang, Kecamatan Cibeber, Kabupaten Cianjur. Sumber data diperoleh dari data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh melalui wawancara dan pengamatan langsung, sedangkan data sekunder diperoleh melalui studi pustaka, dokumen perusahaan dan internet.

Hasil analisis pengembangan Business Model Canvas Kelompok Ternak Al-Ikhwan yaitu pada blok *channels*, *key resources* mengoptimalkan sumber daya manusia dengan menambah 2 divisi tenaga kerja yaitu 5 orang sebagai anak kandang dan 2 orang sebagai petugas transportasi, *revenue streams*, dan *cost structures*. Pengembangan *Business Model Canvas* baru pada Kelompok Ternak Al-Ikhwan ini menghasilkan total penerimaan sebesar Rp337.500.000,00 menjadi Rp627.000.000,00 per tahun. Hasil *R/C Ratio* sebelum pengembangan sebesar 1,04 dan sesudah pengembangan sebesar 1,31.

Kata kunci : analisis penerimaan, *business model canvas*, domba bakalan

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.